

# Bourg, Arts et Vins, en avant la musique

**FESTIVAL**  
L'association voit pour son redémarrage le nombre de ses abonnés et de ses partenaires augmenter

« Le délai a été court pour relancer la machine mais le bilan est assez réconfortant », déclare Hubert Gracia, le tout nouveau président de l'association Bourg, Arts et Vins, installé avant l'été. « À trois semaines du premier concert de la saison 2011-2012, le quota d'abonnés que nous avions avant l'arrêt de la manifestation était atteint. Pour nous, c'est réconfortant, surtout que nous avons inscrit de nouveaux abonnés. »

**Association d'intérêt général**  
La bonne surprise pour l'association vient surtout des dons des particuliers. En effet, depuis cet été, elle a été reconnue d'intérêt culturel, ce qui entraîne une déduction des dons sur la feuille des impôts. « Les spectateurs n'hésitent pas, avec leurs places, à rajouter un don financier », confirme Annie Meneuvrier, secrétaire de l'association. Déjà 1 000 euros ont été récoltés et d'autres sont attendus. Le soutien est de nouveau là aussi du côté des entreprises. Si la moyenne des dons a un peu diminué, le nombre des partenaires financiers a, par contre, augmenté. Et avec l'appui des membres de droit que sont la Communauté de communes de Bourg en Gironde, la mairie de Bourg et le



Les découvertes pédagogiques avec les musiciens sont reconduites. PHOTO: K.L.

Syndicat viticole des Côtes de Bourg, toutes les conditions sont remplies pour que le festival reparte sous de bons auspices.

Les concerts de l'association Bourg, Arts et Vins sont ainsi relancés après un an d'interruption dû aux problèmes financiers survenus après le festival Artissimo en Côtes de Bourg en juin 2010. Trois de ces concerts auront lieu pour cette saison artistique : le premier, le 14 octobre avec un duo de pianistes composé de Claire Désert et Emmanuel Strosser ; un autre, le 9 décembre avec le quatuor de saxophones Habanera, et un dernier, le 9 mars 2012. Le tarif des concerts, lui, reste inchangé. À 25 euros la place, ils resteront accessibles.

Les découvertes musicales continuent. À cette reprise, s'ajoutent cel-

les des découvertes musicales pédagogiques en amont, et des dégustations à thème après les concerts. « Nous avons contacté les écoles primaires du canton de Bourg qui ont répondu positivement sur l'animation pédagogique. Nous les remercions pour ce soutien », indique Annie Meneuvrier.

## Rythme de croisière

Sans oublier le collège Jacques-Prévert de Bourg, et l'école primaire de Saint-Ciers-sur-Gironde qui reconduit également sa participation. Le 14 octobre ce seront les élèves de CE1-CE2 qui rencontreront les artistes, le 9 décembre les collégiens et le 9 mars les CMI et CM2. Les élèves de la classe de 4<sup>e</sup> avec option multimédia du collège de Bourg filmeront même Claire Désert et Emma-

nuel Strosser dans le cadre d'un projet « Vidéo bahut » en partenariat avec France 3 Aquitaine et le Rectorat de l'Académie de Bordeaux. « Le sujet était la culture de la région et le professeur de la classe a choisi Bourg, Arts et Vins », se félicite Annie Meneuvrier.

Quant aux dégustations à thème mis en place par le Syndicat viticole des Côtes de Bourg, elles débute-  
ront par « Le vin et les femmes ». Bourg, Arts et Vins reprend ainsi son rythme de croisière qui a fait son succès depuis maintenant seize ans en alliant concerts de musique classique par des artistes de renommée internationale, découverte pédagogique de la musique pour la jeunesse et dégustation de vins du terroir après les concerts.

**Kévin Lavoix**